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M-Ol Marseille 8e Arrondissement vous présente a la vente un
appartement traversant de standing avec terrasse au 8éme et dernier
étage avec ascenseur dans une résidence livrée en Septembre
2024.Situation et contexte :ldéalement situé a proximité des acces
direct a l'autoroute, cet appartement est a quelques pas des plages,
des commerces, des écoles et du métro M2.Description intérieure :Au
sein d'une copropriété livrée en 2024, ce bien haut de gamme de 122
m2 offre des prestations soignées avec parquet, nombreux rangements

équipés, et un chauffage gainable avec refroidissement d'air.\Vous ...

M-0I Marseille 8th Arrondissement presents for sale a luxury dual-aspect apartment
with terrace on the 8th and top floor with elevator in a residence delivered in
September 2024.Location and context:deally located near direct access to the
motorway, this apartment is a few steps from the beaches, shops, schools and the
M2 metro.Interior description:Within a condominium delivered in 2024, this
high-end property of 122 m? offers neat services with parquet flooring, numerous
fittled storage spaces, and ducted heating with air cooling. You will have the freedom

to decorate it to your taste by ...
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